



Agenda Legislativa Clave para el Próximo Periodo; asegura Diputado Ricardo Monreal



Por José Luna

*El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados adelantó que se retomarán iniciativas esenciales y se trabajará en la creación de hasta 40 nuevas leyes para fortalecer las reformas aprobadas y continuar con la transformación del país

Global Press Mx / El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, informó que, durante el último periodo ordinario de sesiones, se aprobaron 14 de las 18 iniciativas de reforma constitucional presentadas por el expresidente Andrés Manuel López Obrador. Sin embargo, cuatro de estas iniciativas quedaron sin efecto, aunque podrían ser retomadas en el próximo periodo legislativo que inicia el 1 de febrero. “Conforme al Reglamento de la Cámara, han quedado sin efecto 4 de esas iniciativas”, explicó.



Monreal Ávila detalló que estas iniciativas están relacionadas con temas fundamentales como el agua, los alimentos, la protección al medio ambiente, la atención médica, la pensión de retiro y la reforma electoral. A pesar de su estatus actual, subrayó que el proceso legislativo permite que puedan presentarse nuevamente, ya sea por la presidenta Claudia Sheinbaum o por los legisladores federales. “El proceso parlamentario permite que los temas de las cuatro iniciativas convertidas en dictámenes y desechadas se presenten nuevamente”, puntualizó.

El diputado agregó que, además de estos temas, en el próximo periodo legislativo se trabajará en la legislación reglamentaria de las reformas constitucionales que ya fueron aprobadas, las cuales requieren la creación o modificación de entre 30 y 40 leyes. “Estas implican un mínimo de entre 30 y 40 nuevas leyes que regulan disposiciones reglamentarias o modifican leyes ordinarias y secundarias ya existentes”, destacó.

Asimismo, Monreal enfatizó que el trabajo legislativo que se avecina representa una gran responsabilidad, pero también una oportunidad para seguir transformando el país en beneficio de la ciudadanía. “Queremos darle un rostro a este proceso de transformación que vive México. Lo estamos haciendo en beneficio de la gente”, afirmó.

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena reiteró el compromiso de su bancada de trabajar con dedicación y transparencia para atender los temas prioritarios que requiere el país. Aseguró que Morena seguirá legislando con una visión de justicia social, responsabilidad y compromiso con las y los mexicanos.

<https://globalpress.mx/agenda-legislativa-clave-para-el-proximo-periodo-asegura-diputado-ricardo-monreal/>